



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Daniela Nazli Ortiz Cabrera

Nombre del tema: Antropología Medica

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Antropología Medica

Nombre del profesor: Juarez Rodas Paulina Mribel

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 1°

INTRODUCCION

La antropología médica es un campo de la antropología centrado en la relación entre la salud, la enfermedad y la cultura. Las creencias y prácticas sobre la salud varían según las diferentes culturas y están influenciadas por factores sociales, religiosos, políticos, históricos y económicos.

Los antropólogos médicos utilizan teorías y métodos antropológicos para generar conocimientos únicos sobre cómo los diferentes grupos culturales de todo el mundo experimentan, interpretan y responden a cuestiones de salud, enfermedad y bienestar.

La antropología médica surgió como un área formal de estudio a mediados del siglo XX. Sus raíces están en la antropología cultural y extiende el enfoque de ese subcampo en los mundos sociales y culturales a temas relacionados específicamente con la salud, la enfermedad y el bienestar. Al igual que los antropólogos culturales, los antropólogos médicos suelen utilizar la etnografía, o métodos etnográficos, para realizar investigaciones y recopilar datos.

El conocimiento del profesional que ha adoptado la antropología es de fundamental importancia para la medicina, esto hace que el paciente ya no se vea como un objeto de estudio al que se le puede manipular, sino que se ve a un enfermo que debe ser comprendido, respetado y atendido de la mejor manera como a todo ser humano.

DESARROLLO

Ser Medico

El ser un medico debe de prepararse durante toda su vida, el origen de un medico yace de un ser socorrido a otros con problemas de salud, durante mucho tiempo en la sociedad se ha visto a los medicos como la persona a quien se les puede dar toda la confianza e incluso confiar sus vida. Consiste en ayudar a otros con problemas de salud.

El ser medico no solo consiste en dar consultas sino que tambien seguir desarrollando sus conocimientos y tecnicas, para poder dara al paciente una consulta que lo sastifasga y haci el poder salvar vidas, el medico debe de conocer 7 valores que debe de tener un medico y esos son; voluntad, sacrificio, interes por la investigacion, humanidad, exelencia, universalidad y compromiso. Cada uno de estos valores se asocian a personajes destacados en medicina.

Nosotros como futuros medicos y los medicos debemos ya de saber que el paciente es la pieza mas importante ya que es el quien espera compresion, respeto, interes, empatia, con el finde lograr una buena relacion medico-paciente.

Antropologia medica

Tiene una funcion especifica estudia como surgen las enfermedades en la sociedad y poder conocerlas podemos decir que cada cultura tiene sus propios conceptos de enfermedades y tratamientos específicos.

Sus investigaciones consisten en estudios etnográficos basados en observaciones y donde se interactúa con las personas mediante entrevistas o cuestionarios. Con esos estudios se determina cómo una comunidad percibe ciertas enfermedades y cómo la sociedad, la política y el ambiente afectan su salud.

La antropologia medica investiga como surge las enfermedades en la sociedad, se utiliza la perspectiva de la ecologia medica para que podamos comprender los patrones de enfermedades de las poblaciones como identidades biologicas y cultirales.

La antropologia medica se tiene cuatro tipos de antropologia:

La antropologia biologica: se ocupa de estudiar procesos biologicos y sus efectos en las poblaciones humanas.

La antropologia lingüística: se trata de observar como el lenguaje se manifiesta de distintas formas a traves de lenguaje y comunicaci3n.

Antropología social y cultural: para preservar las diversas culturas, ante el fenomeno de la globalizacion.

Arqueología: estudia las sociedades antiguas a partir de sus restos materiales.

Estas ramas ayudan a la antropología a investigar las causas o el origen de las enfermedades, y ayudan a aplicar las estrategias de prevención de enfermedades, en la antropología médica también hay subdisciplinas que pueden atribuirse en la búsqueda del origen de las enfermedades y son las siguientes:

Antropología forense: trabaja con otras instituciones para buscar y analizar los cuerpos de personas fallecidas.

La antropología médica: se encarga de la atención médica. A enfermedad o la atención del paciente.

Antropología de género: se encarga de trabajar en las políticas de prevención de violencia de género.

Antropología urbana: está centrado en los planes de urbanización.

Ciencia de la salud es la herramienta que nos ayuda a tener estrategias de prevención a la salud, ya que su objetivo es mantener, reponer, prevenir, tratar y erradicar enfermedades, así como también tratar de mantener un buen estado de salud.

CONCLUSION

La antropología medica nos ayuda buscar el origen, las causa o los factores que estuvieron involucrados, tambien aborda los fenomenos relacionados con la salud y enfermedades, tomando en cuenta los factores sociales, culturales, econimicos y psicologicos atraves de la antropologia.

Considerando que la antropologia tiene mucha relacion con la medicina, ya que consiste en el analisis necesario para enterder distintas enfermedades las cuales se dan en la poblacion y por que cada individuo exprimenta de distinta manera sus padecimientos y que tan efectivo puede ser el tratamiento en ellos.

El ser un medico tambien tiene que poder adaptarse a la antropologia medica ya que es un factor muy imporatante para poder saber las causa de la enfermedada, el medico debe de seguir actualizandose para poder ayudar a las poblaciones y poder darles un buen tratamiento y haci prevenir muertes inecesarias.